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Procès-verbal de la séance d’ajournement du Conseil des commissaires de la 
Commission scolaire Marie-Victorin, tenue le 15 mai 2007 à 18 h 50, à la salle 
des Lys située au centre administratif de la Commission scolaire Marie-
Victorin, 13, rue Saint-Laurent Est à Longueuil. 
 
Sont  présents : 
 
Commissaires : 
 
Mesdames :  

Francine Chabot, Lucie Désilets, Louise Emery, Suzanne Gagnon-
Poulin, Colette Larose, Nicole Leblanc, Chantal T. Renaud et 
Thérèse Richard De Nitto 
 

Messieurs :  
Claude Denis, Alain Dépatie, Pierre Dominique, Normand Héroux,  
Sylvain Lévesque, Serge Mainville, Jean-Claude Rousseau et 
Jacques Séminaro 

 
Formant quorum sous la présidence de madame Lucie Désilets. 
 
Commissaires représentant les parents : 
 
Du primaire:  Monsieur Michel Parent 
Du secondaire : Monsieur Normand G. Gravel 
 
Sont absentes : 
 
Mesdames Marie-Claire Giguère, Denise Girard et Hélène-Marie Girard  
 
Messieurs Alain Filion, Jean Létourneau et Monsieur Jean-Claude Rousseau 
 
Sont également présents : 
 
Monsieur Denis Roy, directeur général 
Madame Monique Guillet, directrice générale adjointe 
Monsieur Michel Simoncelli, directeur général adjoint 
Me Marylène Drouin, secrétaire générale 
Madame Chantal Laforest, directrice du Service de l’organisation et du 
transport scolaire 
Monsieur Daniel Tremblay, directeur du Service des ressources humaines 
Monsieur Louis Gendron, directeur du Service des ressources éducatives 
Madame Carmen Dubuc, agente d’administration du Service des ressources 
humaines 
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OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
La présidente, madame Lucie Désilets, déclare la séance ouverte.  
Il est 18 h 50. 
 
 
ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
IL EST PROPOSÉ par Madame Francine Chabot que l’ordre du jour soit 
adopté tel que présenté. 
 
 
ORDRE DU JOUR 
 
L’ordre du jour adopté se lit comme suit : 
 
1. Ouverture de la séance et moment de réflexion 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Questions orales du public 
4. Affaires de la Direction générale  
5. Affaires du Secrétariat général       
 5.1 Demande de révision de décision – élève A.H.     
6.. Affaires du Service des ressources éducatives     
7. Affaires du Service des ressources humaines 
 7.1 Plans d’effectifs  
8. Affaires du Service de l’organisation et du transport scolaire    
9. Affaires du Service des ressources financières et de 
 l’approvisionnement   
10. Affaires du Service des ressources matérielles 
11. Affaires du Service des technologies de l’information  
12. Affaires du Service de la formation professionnelle et de l’éducation des
 adultes   
13. Autres points  
14. Questions orales du public 
15. Parole aux commissaires 
16. Parole aux commissaires représentant les parents 
17. Ajournement ou clôture de la séance 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
QUESTIONS ORALES DU PUBLIC 
 
La présidente invite les personnes présentes dans le public à prendre la 
parole.  Aucune personne n’a pris la parole. 
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DEMANDE DE RÉVISION DE DÉCISION – ÉLÈVE A.H. 
 
CONSIDÉRANT que le père de l’élève A.H. a déposé une demande de 
révision de la décision prise par la direction de l’école secondaire Jacques-
Rousseau concernant le classement de son enfant en classe TC2/CC2 à 
l’école secondaire Gérard-Filion ; 
 
CONSIDÉRANT que le Conseil des commissaires a confié l’étude de cette 
demande de révision à un comité formé de commissaires et de la présidente; 
 
CONSIDÉRANT que le comité a procédé à l’étude de cette demande de 
révision le vendredi 4 mai 2007 ; 
 
CONSIDÉRANT que le comité chargé d’examiner la demande de révision a 
permis à l’ensemble des intervenants au dossier de faire valoir leur point de 
vue dans cette affaire; 
 
CONSIDÉRANT que le comité formé par le Conseil des commissaires 
considère unanimement que la décision de la direction de l’école secondaire 
Jacques-Rousseau est bien fondée ; 
 
CONSIDÉRANT que le comité recommande une intégration graduelle de 
l’élève A.H. à l’école secondaire Gérard-Filion, d’ici la fin de la présente 
année scolaire ; 

 
CONSIDÉRANT que le comité souhaite que l’enseignement à domicile soit 
offert à l’élève jusqu’à son intégration totale à l’école secondaire Gérard-Filon, 
sous la forme et selon les modalités qui seront déterminées par l’école 
secondaire Gérard-Filion ; 
 
IL EST PROPOSÉ par Madame Thérèse Richard De Nitto : 
 
QUE le Conseil des commissaires exprime son accord avec la décision prise 
par la direction de l’école secondaire Jacques-Rousseau concernant l’élève 
A.H. à l’effet de recommander une scolarisation immédiate en classe 
TC2/CC2 à l’école secondaire Gérard-Filion ; 
 
QUE l’école secondaire Gérard-Filion organise l’intégration graduelle de cet 
élève en fonction de l’enseignement à domicile qui lui est actuellement 
dispensé. 
 
Adoptée à l’unanimité 
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PLANS D’EFFECTIFS 
 
PLAN D’EFFECTIFS 2007-2008 À L’EXCLUSION DU PERSONNEL DE 
L’ADAPTATION SCOLAIRE, DU PERSONNEL DE TECHNICIEN EN 
TRAVAUX PRATIQUES ET D’APPARITEUR 
 
CONSIDÉRANT la mise à jour du plan d’effectifs en vue de l’année scolaire 
2007-2008 ; 
 
CONSIDÉRANT QUE la Commission scolaire doit respecter les échéanciers 
impartis par les conventions collectives ; 
 
CONSIDÉRANT QUE le plan d’effectifs respecte le principe de décentra-
lisation dans la méthode d’allocation des ressources ; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR  Madame Suzanne Gagnon-Poulin : 
 
QUE le plan d’effectifs 2007-2008, à l’exception du personnel de soutien en 
adaptation scolaire, du personnel de technicien en travaux pratiques et 
d’appariteur, lequel est considéré comme étant ici au long énuméré, soit 
adopté ; 
 
QUE monsieur Denis Roy, directeur général, soit mandaté pour y apporter les 
ajustements requis à l’intérieur du cadre financier en découlant. 
 
La présidente appelle le vote : 
 
POUR : 13                          CONTRE : 0                   ABSTENTION : 2 
 
Adoptée à la majorité 
 
 
MODIFICATION AU PLAN D’EFFECTIFS DU PERSONNEL CADRE DU 
CENTRE ADMINISTRATIF 
 
CONSIDÉRANT l’analyse du dossier effectuée lors du comité de travail du 
Conseil des commissaires du 8 mai 2007 ; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Pierre Dominique : 
 
QUE de procéder au reclassement du poste de coordination au Service des 
ressources éducatives (Services complémentaires et adaptation scolaire) à 
un poste de direction adjointe au Service des ressources éducatives. 
 
La présidente appelle le vote : 
 
POUR : 14                           CONTRE : 0                  ABSTENTION : 1 
 
Adoptée à la majorité 



Initiales du 
président 
 
 
 
Initiales du 
secrétaire 

5 
COMMISSION SCOLAIRE MARIE-VICTORIN 

CONSEIL DES COMMISSAIRES 
SÉANCE D’AJOURNEMENT DU 15 MAI 2007 

 
87-CC-2006-2007 PLAN D’EFFECTIFS 2007-2008  -  PERSONNEL DE DIRECTION D’ÉCOLE

 
CONSIDÉRANT l’article 205 du Règlement déterminant certaines conditions 
de travail des cadres des commissions scolaires et du Comité de gestion de 
la taxe scolaire de l’île de Montréal ; 
 
CONSIDÉRANT les échanges tenus avec les représentants de l’Association 
des directrices et directeurs d’établissement (ADERS) ; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Jacques Séminaro : 
 
QUE le plan d’effectifs 2007-2008 du personnel de direction d’école 
apparaissant en annexe soit adopté 
 
La présidente appelle le vote : 
 
POUR : 9                              CONTRE :   3              ABSTENTION : 3 
 
*** Madame Louise Emery demande de consigner au procès-verbal qu’elle 
s’est abstenue de voter.  ***  
 
Adoptée à la majorité 
 
 
QUESTIONS ORALES DU PUBLIC 
 
La présidente invite les personnes présentes dans le public à prendre la 
parole.  Aucune personne n’a pris la parole. 
 
 
PAROLES AUX COMMISSAIRES 
 
Aucun commissaire n’a pris la parole. 
 
 
PAROLES AUX COMMISSAIRES REPRÉSENTANT LES PARENTS 
 
Aucun commissaire représentant les parents n’a pris la parole. 
 
 
AJOURNEMENT OU CLÔTURE DE LA SÉANCE 
 
La séance d’ajournement prend fin à 19 h 25. 
 
 
 
 
______________________________  ____________________________ 
        Présidente                                      Secrétaire générale 
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